

## Enfermedad de células falciformes: hidroxiurea: Qué debe saber

Si tiene la enfermedad de células falciformes, su cuerpo produce glóbulos rojos en forma de hoz o de semiluna. Para los pacientes que tienen la enfermedad de células falciformes, una medicina llamada hidroxiurea podría ayudarlos.

Los pacientes que toman hidroxiurea **deben recibir** atención médica regular. Un médico que sepa sobre la hidroxiurea puede explicarle los riesgos y beneficios de tomar esta medicina.

## Tomar hidroxiurea diariamente por vía oral, puede ayudar a:



Reducir la probabilidad de tener un evento o episodio de dolor



Reducir la necesidad de recibir transfusiones de sangre



Mejorar la anemia y la calidad de vida



Reducir las consultas de emergencia y las hospitalizaciones



Prevenir síntomas como síndrome torácico agudo, una condición similar a la neumonía

Algunos pacientes también se pueden beneficiar si toman una nueva medicina llamada L-glutamina, presentación en polvo para consumo por vía oral. Hable con su médico para determinar si esta medicina es adecuada para usted.



